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Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro 
RC BARCELONA ´92    

Lugar: Virtual 

Fecha:  2025 02 17 Acta por: Monique Robion 

 
 

Miembros activos Asist Excus Sin rspta Miembros activos Asist Excus Sin rspta 
Bernadi, Oleguer  x  Lugo, Enrique x   
Cervera, Vicenç x   Montoro, Julia x   
De Bofarull, Xavier  x  Morales, Ronaldo x   
Espuña, José Mª  x  Puig, Josep  x  
Estivill, Fermín x   Quintana, Rafael x   
García, Rafael x   Robion, Monique x   
Guallar, Joaquín  x  Rodríguez, Miguel A.  x  
Guilló, Asún  x  Ruiz, Rubén x   
Gutiérrez, Emilio x   Tomas, Antonio  x  
Herrando, Francisco  x  Vernet, Marta x   
Irmler, Oskar  x  Kaitila, Zaki  x  
Jáuregui, Lorena  x  Sigma 21  x  
López, Alberto  x      
    TOTAL 11 14  
    INVITADOS    

        
     

    
    

TOTAL INVITADOS 
TOTAL GENERAL 

   
11 14  

 
La reunión empieza a las 20h06 con la invocación  
 
Orden del día:    
 
1. Calçotada 2025 

De opinión unánime, ha sido un éxito.  Buen tiempo, visita muy interesante, buena comida y 
servicio en el restaurante.  Una edición perfecta gracias a la organización también de Antonio y 
Miguel Ángel, a los cuales damos las gracias. 
Fue la primera experiencia de calçotada de Rubén, y también de las hijas de Ronaldo, y les 
encantaron.  
Esta Semana, el tesorero va a girar el coste a cada uno de la comida, visita, y autobús cuando 
toca.  Es parte de la digestión del evento J 
 

2. Fundación Rotaria 
Hemos recibido en la cuenta del club las subvenciones: 
1276, 80 Euros para el FC Tramontana de La Mina 
835,20 euros para la Escuela Solidaria. 
Emilio, con Rafael estará preparando los documentos justificativos, para las dos subvenciones 
distritales, según el presupuesto de lo que pedimos.  Por recuerdo, todo tiene que ser justificado 
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y documentado. 
Julia ha hablado con Toni, de La Mina.  Dice que ni tienen dinero para pagar los árbitros.  
Decidimos de utilizar el dinero de la subvención para pagar los árbitros, vía la Federación.  
Iremos pagando en vías oficiales, según las necesitades, y hasta el max. recibido de la ayuda 
del distrito. 

 
 

 
3. Global Grant (GG) con el RC Logroño.:  

Paco Clavijo informó que han logrado un 6% de descuento del proveedor para el material 
destinado al hospital en Cúcuta.  
Faltan a la GG de momento, 12.000 euros de recibir, pero mucho de este importe esta 
prometido por clubes, y distritos.  
Cuando el GG será aprobado, nos tocará girar los 1500 acordado por nuestro club como 
participación. 
 

4. Dana y Global Grant 
Emilio nos recuerda que nos comprometimos a aportar una participación.  Para una 
próxima reunión, miraremos de cuanto hablamos, y después de haber estudiado las 
posibilidades al nivel tesorería del Club. 
 

5. Tesorería y reuniones.  
Un socio fundador pidió más reuniones presenciales.  Julia nos recuerda que la formula 
actual de 1 si, 1 no, era para sanear la tesorería.   Se mirará otra vez. 
 
 

6. EREY: Cada rotario cada año 
Proponemos de hacer la aportación de 100 euros por socio, esta primavera. 
Si un socio NO quiere hacer esta aportación, por favor que lo mencione por mensaje 
al tesorero en un plazo de 10 días, ósea para el 27 de marzo al más tarde.  
 

7. AGENDA: 
- el próximo lunes: reunión presencial con la presencia del director de ALPAN – Enrique 
Martí. 
- Asamblea distrital los próximos 22, 23 y 24 de marzo.  
Pets para los cargos entrantes de presidente, tesorero, macero, Cico, secretario.  
Mesas redondas y programa del año 2025-2026 
Aquí el enlace para más detalles: https://asamblea2025.rotary2202.org/ 
 
 

A las 20h45’ se da por terminada la reunión. 
 


